

Mars 2024



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FESTIVAL DES ARCHITECTURES VIVES 2024

Dates : Du 11 au 16 juin 2024

Édition 2024 : Rythme

En cette année Olympique 2024, le Festival des Architectures Vives est plus que jamais dédié à explorer les liens entre architecture et mouvement, dans une célébration de l'harmonie entre le corps, la performance et la structure. Sous le thème captivant du «**Rythme**», nous plongeons dans un dialogue dynamique entre l'art, le sport et la discipline architecturale, inspirés par les fondements philosophiques des Jeux olympiques modernes établis par Pierre de Coubertin, qui voulut prolonger la pensée des philosophes grecs selon laquelle le corps et l'esprit sont indissociables.

Cette 18ème édition du Festival, du 11 au 16 juin 2024, promet une expérience immersive unique au cœur de Montpellier, mettant en avant des installations architecturales audacieuses qui incarnent la pulsation créative de notre époque.

Les équipes : diversité et équilibre

Parmi plus de 80 candidatures reçues, le comité de sélection a choisi 11 équipes représentant un équilibre riche entre talents nationaux et internationaux. Avec un engagement ferme envers la **parité**, cette année, le FAV accueille 27 architectes (13 hommes et 14 femmes), témoignant de la diversité et de l'inclusivité, valeurs fondamentales du festival.

Engagement environnemental

Le Festival des Architectures Vives réaffirme son engagement envers la durabilité en mettant en œuvre une charte environnementale rigoureuse. En partenariat avec **Mas Réemploi**, le festival encourage l'utilisation de matériaux recyclés et le réemploi créatif dans la conception des installations. Chaque équipe bénéficiera d'un soutien pour réduire son empreinte carbone, avec la possibilité de puiser dans le catalogue en ligne de Mas Réemploi leur besoin en matériaux. Puis lors de la désinstallation du projet, le partenaire collectera les matériaux afin de les insérer dans le circuit du réemploi.

Mas Réemploi réalisera un **bilan carbone** de l'installation pour évaluer leur impact environnemental et un prix environnemental récompensera les approches les plus innovantes.

À propos du FAV

Depuis 2006, le Festival des Architectures Vives offre au public une exploration immersive des trésors architecturaux de Montpellier que sont les hôtels particuliers. En transformant des espaces historiques méconnus par des installations architecturales contemporaines, nous favorisons le dialogue entre passé et présent, tradition et innovation. Chaque installation est créée par des équipes de jeunes architectes.

Contact presse:



communication@festivaldesarchitecturesvives.com



www.festivaldesarchitecturesvives.com

PARTENAIRES :



MÉDIAS :

v2com
newswire